

KÖSK



München, 27. Juli 2022

PRESSEMITTEILUNG



ISART 2022

JUNGE STREET-ART UNTER DER BRUDERMÜHLBRÜCKE
LIVE ZU ERLEBEN BIS 15. OKTOBER 2022

KURZ IM QUADRAT: ISART JAM

WORKSHOP, MUSIK & VISUALS UNTER DER BRUDERMÜHLBRÜCKE
AM 6. AUGUST 2022, AB 16 UHR

ISART 2022

JUNGE STREET-ART UNTER DER BRUDERMÜHLBRÜCKE

Es wird wieder gesprüht und gemalt! Bis 15. Oktober 2022 kann den jungen Graffiti-Künstler*innen live bei der Neugestaltung der riesigen Fassaden unter der Brudermühlbrücke zugeschaut werden. In diesem Zeitraum werden sich die Pfeiler und Wände der Isarbrücke immer wieder verändern – diese spannende und bunte Entwicklung zu verfolgen, ist absolut den ein oder anderen Isarspaziergang wert!

Seit 1996 gibt es das von der **Färberei** initiierte Graffiti-Projekt ISART, gefördert vom Kulturreferat München. 2022 findet dort vorrangig die junge Graffiti-Generation Platz. Mit dabei sind 15 junge Künstler*innen wie Humbuk, Lederdosen, Video Sckre, Konga, Laura.Simon, Hugo, Schimmel und Inox Ink. Kuratiert wird die ISART 2022 von den beiden jungen Münchner Graffiti-Künstlern Antoni Kolakowski und David Spatz.

Auch eine Wand bemalen werden die beiden niederländischen Künstler*innen **Krista Burger | Heimprofi & Kenneth Letsoin | Naamlooz**, die seit Anfang Juli München erkunden, in verschiedenen Workshops mit Kindern und Jugendlichen arbeiten und noch bis 4. August 2022 im **Kösk** ausstellen.



Die erste Wand der ISART 2022 ist bereits vollendet. Gestaltet wurde sie vom jungen Graffiti-Künstler Video Sckre. (Foto: David Spatz)



KURZ IM QUADRAT: ISART JAM WORKSHOP, MUSIK & VISUALS UNTER DER BRUDERMÜHLBRÜCKE AM 6. AUGUST 2022, AB 16 UHR

Am 6. August ab 16 Uhr laden Köşk, **Glockenbachwerkstatt**, **Luise** und das ISART 2022-Team zu einem KURZ IM QUADRAT: ISART JAM. Hier können Kinder und Jugendliche ab zwölf Jahren in einem Workshop unter erfahrener Anleitung selbst zu Dose und Pinsel greifen und an einer der riesigen Wände experimentieren. Zudem wird der Münchner Visual-Künstler **Genelabo** – wie bereits beim ISART-KiQ 2020 – die bereits entstandenen Kunstwerke an den Wänden zum Leben erwecken und zur Musik aus dem selbstgebauten Pika Picó Soundsystem von DJ Blaumann, La Bomba & Co tanzen lassen. Eine Aktion nicht nur für Street-Art-Fans!

Das Programm von KURZ IM QUADRAT: ISART JAM am 6. August auf einen Blick:

Ö_WERKSTATT, 16-20 Uhr

für alle ab 12 Jahren – eine richtig große Wand bemalen zusammen mit Künstlerin Bine Mayer
Bitte Kleidung & Schuhe tragen, die bunt werden dürfen.

Anmeldung: oe_werkstatt@kjr-m.de

MUSIK ab 16 Uhr

u.a. vom selbstgebauten „Pika Picó Soundsystem“ mit DJ Blaumann, La Bomba & Co

VISUALS ab Dämmerung

von **Genelabo**, der bereits beim ISART-KURZ IM QUADRAT 2020 eindrucksvoll die Graffiti-Kunstwerke zum Leben erweckt hat und zur Musik tanzen ließ.

Dieses Projekt wird gefördert von der



Landeshauptstadt
München
Kulturreferat

*ISART & KURZ IM QUADRAT werden gefördert vom Kulturreferat München
KURZ IM QUADRAT ist eine Zusammenarbeit von **Glockenbachwerkstatt**, **Luise** & **Köşk**
Das Pika Picó Soundsystem wurde gefördert von **NeustartKultur***

Pressekontakt DIE FÄRBEREI:

Andrea Schönhofer | a.schoenhofer@kjr-m.de | +49 89 62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt